



Reclama Ucrania a Occidente mayor dotación de armas

Contraofensiva.

Kiev no negociará con Rusia ninguna concesión, advierten desde la presidencia

EFE
KIEV

Ucrania, que espera que la llegada de más armamento desde Occidente le ayude a equilibrar las fuerzas con Rusia y le permita incluso pasar a la contraofensiva, reiteró ayer su negativa a hacer concesiones a Moscú.

“¿Negociar con un país que ha tomado como rehenes a millones de personas? Tenemos una idea mejor: el mundo debe acordar suministrar a Ucrania lanzacohetes múltiples autopropulsados y otro armamento pesado para desbloquear el mar Negro”, escribió en Twitter Mijailo Podolyak, asesor de la presidencia de Ucrania. Del resto, agregó, “nos encargaremos nosotros”.

El alto cargo, miembro de la delegación ucraniana que participó en las conversaciones con Rusia en las primeras semanas del conflicto, actualmente paralizadas, comentó así las sugerencias de la prensa estadu-

nidense de que Kiev negocie con Moscú el desbloqueo de los puertos del mar Negro.

Hoy se celebrará por videoconferencia la segunda reunión del grupo de contacto militar para Ucrania, con la participación de los ministros de Defensa de más de 40 países, en la que el gobierno de Kiev espera que se decida la entrega al ejército ucraniano de sistemas de misiles estadounidenses MLRS.

Cien millones de refugiados

La guerra de Ucrania y otros conflictos causaron que la cifra global de refugiados y desplazados haya superado por primera vez desde que se tiene noticia los 100 millones de personas, proclamó la Agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados.

“Es un récord que jamás debería haberse batido”, señaló el alto comisionado de la ONU para los refugiados Filippo Grandi, quien afirmó que este hito “debe ser una llamada de atención para acabar con los conflictos, las persecuciones, y atender las causas que fuerzan a gente inocente a huir de sus hogares”.

El número de refugiados y desplazados en el mundo a finales de 2021 rondaba los 90



millones, pero a esa cifra se suman los 14 millones de ucranianos que han tenido que dejar sus hogares por la guerra. —

Y ADEMÁS

Reconoce Johnson coraje de menores

El *premier* británico, Boris Johnson, escribió una carta abierta a los niños ucranianos para alabar su dignidad y coraje y afirma que son “un modelo a seguir”. La misiva, distribuida a los medios, invita a los menores a estar orgullosos de ellos mismos y de su país.